



© 05 mayo 2022, 20:18 (CEST)

JOKR adquiere la startup colombiana PLAZ, líder en la distribución de frutas y verduras frescas directo de productores a consumidores

- **PLAZ se especializa en comercializar frutas y verduras a los consumidores con logística desarrollada por la misma empresa**
- **Con esta adquisición, JOKR mejorará la experiencia de compra de productos frescos para sus usuarios**

JOKR, el supermercado en línea de entregas en minutos, concretó la adquisición de PLAZ, una *startup* colombiana líder en el ramo de comercialización y distribución de frutas y verduras a través de una aplicación de desarrollo propio. Con esta adquisición, JOKR busca robustecer su servicio de entregas de productos frescos a domicilio al integrar la logística y tecnologías únicas de PLAZ en su cadena de suministro, con lo que busca llevar al siguiente nivel la disponibilidad y comercialización de esta categoría.

“Con esta integración buscamos implementar las capacidades y experiencia de PLAZ en la operación de JOKR, para poder ofrecer a nuestros consumidores un mejor surtido y calidad de productos frescos que puedan ser entregados en minutos en las puertas de sus hogares”, comentó Germán Peralta, cofundador y CEO de JOKR North LATAM. “Además, con esta adquisición tendremos la capacidad de mejorar la experiencia de nuestros usuarios en el resto de las ciudades donde operamos, gracias a su plataforma tecnológica y el conocimiento de la categoría que distingue a PLAZ”, concluyó Peralta.

Actualmente PLAZ opera en Colombia, donde da servicio a hogares, restaurantes, tiendas de barrio y supermercados. Además, PLAZ ofrece frutas y verduras de productores locales, impulsando la economía local y ayudando a reducir significativamente la huella de carbono generada por el consumo de productos del campo, al no tener que ser transportadas largas distancias hasta su lugar de consumo.

Como resultado de esta adquisición, el catálogo de JOKR será más robusto; los clientes podrán pedir dentro de la aplicación productos que antes sólo encontraban en las plazas tradicionales. En este momento, el 100% de las frutas y verduras disponibles en JOKR Colombia provienen de PLAZ, y durante esta primera fase la variedad y disponibilidad de productos en la categoría está aumentando 30%.

“PLAZ nació como un servicio que busca resolver una necesidad específica: la disponibilidad de frutas y verduras de calidad para los consumidores colombianos, con un modelo que les permita decidir qué tipo de productos necesitan y hasta el nivel de maduración”, explicó Juan Pablo Pineda, fundador de PLAZ y que se desempeñará como director de frutas y verduras de JOKR. “Con la integración de JOKR y PLAZ, podremos implementar la plataforma tecnológica y modelo logístico que tenemos para escalar esta experiencia y llevarlo a más consumidores de Colombia y los demás países donde opera JOKR.”

Esta adquisición es clave para JOKR en un momento en el que la empresa consolida sus operaciones a un año de haber sido fundada y a meses de haberse convertido en unicornio, al alcanzar una valuación de 1,200 millones de dólares. Con esta adquisición, JOKR se convierte en el líder del segmento de productos frescos de la categoría, y la expansión a otros países de Latinoamérica servirá para robustecer más esta línea de negocio.



* * *

JOKR es una plataforma internacional para la entrega instantánea de comestibles y minoristas a escala hiperlocal. JOKR hace que la experiencia de compra sea más inteligente, rápida y agradable, al tiempo que devuelve un activo extremadamente valioso al consumidor: su tiempo. JOKR entrega los pedidos a los pocos minutos de la compra y ofrece una experiencia fluida, sin fricciones y casi instantánea. JOKR está comprometido con la sostenibilidad al crear una experiencia de compra más relevante y sin complicaciones para evitar que las personas llenen de exceso sus refrigeradores y desperdicien alimentos. La compañía está respaldada por algunos de los inversores más conocidos y exitosos del mundo, incluidos Activant Capital, Balderton, Greycroft, G-Squared, HV Capital, Kaszek, Mirae Asset, Monashees, Moving Capital, Tiger Global, junto con algunos de los principales empresarios en el espacio minorista y de entrega bajo demanda. JOKR actualmente tiene operaciones en Brasil, Chile, Colombia, Estados Unidos, México y Perú.



Descarga

los adjuntos de la Nota de Prensa



JOKR adquiere PLAZ.docx



Valeria Lévano

Consultora de Proyectos

APOYO Comunicación

vlevano@apoyocomunicacion.com

977658113



ACERCA DE APOYO COMUNICACIÓN

Somos una consultora de **comunicación**, que busca ser aliada de sus clientes, ofreciendo servicios integrados a través de cuatro grandes disciplinas: **comunicación externa**, **comunicación interna**, **insights** y **transformación digital**, para contribuir con los objetivos de comunicación y reputación de nuestros clientes y que éstos a su vez se vean reflejados en los resultados de negocio.



APOYO Comunicación